

Des personnes handicapées savourent la journée en mer

Mercredi, l'association Simon de Cyrène a permis à sept adultes handicapés et à leurs aidants de vivre une journée exceptionnelle à bord du catamaran Ephata. Ils ont même vu des dauphins !

L'initiative

Un groupe constitué de huit adultes handicapés et de quinze aidants, en provenance de la région parisienne, passe quelques jours à Saint-Malo et dans ses environs.

Hébergées au centre Patrick-Varangot, plus connu sous l'appellation auberge de jeunesse, ces personnes en lien avec la fédération Simon de Cyrène, ont effectué une sortie en mer de près de six heures, jeudi, au départ de Dinard, avec pique-nique à bord.

Sur un catamaran

De fil en aiguille, un membre du groupe a rencontré, à Paris, Yann Bucaille, propriétaire des Cafés Joyeux qui emploie des personnes en situation de handicap, et fondateur d'Émeraude voile solidaire à Dinard.

Cette association est propriétaire d'Ephata, un catamaran de 10 tonnes, de 18 m de long, 8,50 m de large avec un tirant d'eau d'1,30 m.

Une grande partie de l'année, le grand catamaran bleu et blanc embarque des groupes avec des personnes en situation de handicap.

« **Nous effectuons entre 70 et 80 sorties par an** », précise Franck Le Nan, président d'Émeraude voile solidaire.

Qui peut compter sur une soixantaine de bénévoles pour assister Guillaume Covat, le skipper, dans ses manœuvres, à raison de trois bénévoles



Mercredi, des personnes handicapées suivies par des bénévoles de l'association Simon de Cyrène ont embarqué à Dinard pour une longue sortie en mer.

PHOTO: OUEST-FRANCE

les minimum par sortie.

Maison partagée

Parmi le groupe d'adultes handicapés se trouve Antoine, qui en était à sa troisième sortie sur Ephata.

« **C'est grâce à Antoine et sa maman qui connaît l'association que nous avons réalisé cette belle sortie** », note Catherine Cadiou, une

des accompagnantes.

À leur retour, malgré une mer formée, les matelots d'un jour étaient ravis. « **Ils ont même vu des dauphins !** », précise Natacha Savy, la présidente de l'association malouine.

Franciliens et Malouins en ont profité pour échanger sur leurs projets respectifs d'habitat partagé.

Des initiatives portées par la fédéra-

tion Simon de Cyrène qui regroupe des communautés vivant en habitat partagé ou qui ont un projet de construction.

C'est le cas de l'association malouine Ker Amélie Simon de Cyrène. De telles réalisations existent dans une vingtaine de lieux en France, dont Nantes, Angers, sur l'île de Ré dans l'Ouest.